Spendenübergabe



Die Kaligrafie-Meisterin Ulrike Hofer (vorne Zweite von rechts) und Mitglieder der Schreibgruppe haben 500 Euro an Gerlinde Römer von der Govinda Entwicklungshilfe Aalen (vorne Zweite von links) übergeben.

500 Euro kommen Kindern in Nepal zugute

ESSINGEN (an) - "Schreiben hilft Schreiben" heißt das Projekt der Kaligrafie Meisterin Ulrike Hofer aus Essingen. Sie bietet eine Schreibwerkstatt in der Parkschule in Essingen an und gibt Interessierten Hilfestellungen und Tipps. Den Erlös dieser Abende spendete sie nun an die Govinda Entwicklungshilfe in Aalen. Diese unterhält eine Schule für 550 Kinder in der Nähe von Kathmandu. Der Betrag von 500 Euro wird für die Bildung der Kinder in Nepal verwendet.